

**Les championnats du Monde de tronçonneuse précision**, se sont déroulés en Suisse du 10 au 13 septembre 2014.

Soutenu par la Présidente et le Secrétaire Général en personne, l'équipe de France y a décroché une très honorable 13ème place qui vient confirmer que tous les efforts consentis au niveau national portent leurs fruits.

Mais, c'est surtout **Yoan Caparros** qui réalise l'exploit de monter sur la deuxième marche du podium à l'épreuve du changement de chaîne avec un temps exceptionnels de 8,79 secondes.

A signaler également, la performance de Julien Aubry qui pour sa première participation à l'épreuve mondiale se place onzième.

Camille Nollet a quant à lui brillé à l'épreuve d'abattage en décrochant une très belle huitième place.

Quant à **Jean Michel Petitqueux**, on peut dire que sans une incompréhensible contreperformance à l'abattage, un classement parmi les 10 meilleurs mondiaux au général était acquis.

Dorénavant, cap sur la Pologne pour les championnats du monde 2016.

Mais avant cela, c'est le championnat de France qui reprend ses droits, dès le printemps prochain.

